

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 01 de diciembre de 2021



@ISSFA_ECUADOR
NOTICIA | Feria de salud del ISSFA llega a Guayaquil en el marco de la conmemoración mundial del Día de la lucha contra el VIH/SIDA. Estaremos en el Ala de Combate n° 22 de 09h00 a 15h00. El miércoles 1 y jueves 2 de diciembre en HOSNAG y H.G. II-D.E. "Libertad", respectivamente. [Ver más.](#)



Corte declara constitucionalidad de estado de excepción por inseguridad. Primicias.
Nueve provincias del país seguirán en estado de excepción, por grave conmoción interna, hasta el 18 de diciembre de 2021. Militares pueden colaborar con la Policía Nacional. [Ver más.](#)



La seguridad en las fronteras se debilitó en tres años. El Comercio.
La Policía advierte que el control de armas en las fronteras es responsabilidad de Fuerzas Armadas. De allí que la Comisión de Soberanía de la Asamblea Nacional pidió información al Ministerio de Defensa sobre las operaciones que se ejecutan en las fronteras norte y sur. [Ver más.](#)



La prueba del cartel mexicano en Ecuador: un detenido. Expreso.
Los nombres de Jalisco Nueva Generación y el Cártel de Sinaloa relucían en panfletos que circularon luego de las primeras matanzas ocurridas en las cárceles del país. Así se relacionaba su presencia a la ola criminal en Ecuador. [Ver más.](#)
Nota referente: [Primicias](#)



Dos homicidios por día se registran en el gran Guayaquil. El Comercio
En 40 días del estado de excepción por los altos índices de inseguridad en el país se han registrado **84 asesinatos** en la Zona 8, que comprende los cantones **Guayaquil, Durán y Samborombón**, con una media de más de dos muertes violentas por día. [Ver más.](#)



Explicia procesado por 30-S: 'El juicio destrozó mi vida familiar' El Comercio.
En el 2014 fue sentenciado a 12 años de prisión por el delito de tentativa de magnicidio en contra del entonces presidente Rafael Correa, durante la revuelta policial del 30 de septiembre del 2010. [Ver más.](#)



@FFAAECUADOR
En las provincias #Manabí, #Cañar, #Pastaza y #SantaElena, efectivos de las Fuerzas Armadas, realizan operaciones militares de #CAMEX, a fin de precautelar la seguridad integral en todo el territorio ecuatoriano, contribuyendo al #PlanRescateEcuador. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR
#ElOro | Las #FFAA en coordinación con @SENAE_Aduana, intensifican las operaciones militares de control y vigilancia en el cantón #Huaquillas, donde se decomisaron 62 galones de combustible, evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. [Ver más.](#)



@FFAAECUADOR #EnLaMar | Unidades navales y aeronavales de la @armada_ecuador, realizan operaciones militares de Vigilancia y Control de los espacios marítimos jurisdiccionales, en las provincias #Manabí, #Esmeraldas, #SantaElena y #ElOro. [Ver más.](#)



@FFAAECUADOR
#Carchi | En el sector #Urbina del cantón #Tulcán, efectivos de las #FFAA, realiza operaciones de #CAMEX, a fin de combatir las actividades ilícitas y garantizar la seguridad de la población en todo el territorio ecuatoriano. [Ver más.](#)



@FFAAECUADOR
El Grab Nelson Proaño, jefe del E.M.O del CC.FF.AA, junto con el Grab John Oñate, J.E.M del C.O 2 Occidental, realizaron un reconocimientos aéreo de las operaciones que se encuentran ejecutando en el #CRS de #Guayaquil y operaciones de seguridad en la provincia de #SantaElena. [Ver más.](#)



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 01 de diciembre de 2021

	<p>@FFAAECUADOR #Guayas Las @FFAAECUADOR en coordinación con instituciones del #Estado, proporcionan seguridad en el allanamiento de una vivienda, dando como resultado la aprehensión de un ciudadano por tenencia ilegal de armas y sustancias sujetas a fiscalización. Ver más.</p>
	<p>@FFAAECUADOR #ZamoraChinchi Las @FFAAECUADOR en coordinación con otras Instituciones del #Estado, ejecutaron una operación militar en el cantón #Paquisha, donde se colocó el sello de prohibición a maquinarias que eran utilizadas en minería por no contar con los permisos correspondientes. Ver más.</p>

	<p>Deducción de gastos. Ecuavisa 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Ministra de salud anunció que se adelantó la etapa de inoculación. TC Televisión 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Ecuador prohíbe ingreso de turistas de África. TC Televisión. 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Carné de vacunación para entrar a edificios públicos. TC Televisión 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Nuevas medidas en Cantones. Ecuavisa 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Primeros casos de variante Ómicron en Latinoamérica. TC Televisión 30-nov-2021 Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>Respuestas a emergencias. OromarTV 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Entrevista Ministro de Ambiente Gustavo Manrique - EcuadorTV 30-nov-2021 Ver más Nota referente: El Universo</p>
	<p>Apertura puente Rumichaca. Ecuavisa 30-nov-2021 Ver más Nota: Referente TC</p>
	<p>Resoluciones del COE. Telemazonas 30-nov-2021 Ver más</p>
	<p>Preocupación por falla geológica en Pimampiro. TC Televisión. 30-nov-2021 Ver más</p>

Temas coyunturales

<p>OPINIÓN EL COMERCIO</p>	<p>Narcodemocracia. Francisco Rosales Ramos. El Comercio. Ecuador enfrenta una violenta reacción de las mafias del tráfico de drogas ante un real esfuerzo del gobierno por combatir el narcotráfico y retomar el control del país cedido a los grupos mafiosos. Ver más.</p>
	<p>Nuevos impuestos. Medardo Mora. Expreso. El Gobierno busca sanear cuentas fiscales y acceder a créditos del FMI recurriendo a crear nuevos impuestos. Al carecer el país de moneda propia no existe la opción de recurrir a una emisión monetaria. Ver más.</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Miércoles, 01 de diciembre de 2021

	<p>Ómicron o el Armagedón. Lorena Ballesteros. La Hora Cuando estábamos más relajados y con ímpetu de festejo navideño, el virus y sus mutaciones vuelven a amargarnos la fiesta. ¿Qué sabemos de Ómicron? Todavía muy poco. Ver más.</p>
	<p>Delincuencia organizada. Carlos Concha Jijón. La Hora. Esta gama de violación de las leyes determina la pérdida de las buenas costumbres y el alejamiento de los principios éticos- morales que permiten abrir las puertas a una diversidad de caminos, que conducen inexorablemente a la pérdida de la dignidad. Ver más</p>
	<p>Consumo de drogas. Nadia Donadonibus. El Universo En Italia, los parlamentarios desafiaron a la ministra de la Juventud, Fabiana Dadone, ante la actual crisis social, debido al incremento en el consumo de sustancias psicoactivas (SPA); donde hay una muerte al día por sobredosis, con un aumento del 36 % en los últimos años. Ver más.</p>
	<p>No puede haber dos Constituciones. Enrique Alberto Guerrero Barba. La Hora. La Corte Constitucional dictaminó que el ejército ecuatoriano no puede ingresar a las cárceles, lo cual favorece a las bandas de narcotraficantes. Ver más.</p>
	<p>Ecuador atrasa por ómicron la reapertura de la frontera terrestre con Perú prevista para mañana. Expreso. Este martes el ministerio de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador señaló que la frontera terrestre con Perú se mantiene cerrada a pesar que el Gobierno de ese país se había programado su reapertura como parte de un plan binacional para mañana 1 de diciembre. Ver más. Nota referente: @LassoGuillermo</p>

	<p>Municipio analiza suspender eventos masivos por Fiestas de Quito. El Comercio El alcalde de Quito, Santiago Guarderas, dijo que se está analizando la posibilidad de suspender eventos de Fiestas de Quito que conciten una presencia masiva de personas, como una medida preventiva ante el avance en el mundo de la variante del coronavirus Ómicron. Ver más.</p>
	<p>Ministra de Educación aclaró que el 7 de febrero se retomarán las clases 100 % presenciales en la Sierra y Amazonía; en la Costa será el 3 de mayo. El Universo. El retorno a clases presenciales con el 100 % del aforo no se suspende, pero sí se reprogramaron las fechas, como medida de prevención ante la variante ómicron del coronavirus. El tema fue aclarado por la ministra de Educación, María Brown, la tarde del 30 de noviembre en rueda prensa. Ver más. Nota referente: El Universo, El Comercio</p>
	<p>Variante Ómicron no ha llegado al Ecuador. El Telégrafo. La ministra de Salud, Ximena Garzón, confirmó que la variante Ómicron no ha llegado al Ecuador. En un conversatorio realizado la mañana de este martes 30 de noviembre de 2021, la funcionaria de Estado aclaró que las medidas adoptadas son para prevenir su ingreso. Ver más. Nota referente: Primicias.</p>
	<p>Desde el 2 de diciembre los funcionarios públicos deben presentar el certificado o carnet de vacunación contra el COVID-19. El Universo. A partir del 2 de diciembre, todos los funcionarios público que trabajan de manera presencial deben contra el coronavirus, con el esquema completo. Ver más</p>
	<p>Misión de la CIDH visitará Ecuador desde el 1 de diciembre. El Comercio. Una misión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH), presidida por el Comisionado Stuardo Ralón, relator para los Derechos de las Personas Privadas de Libertad, visitará el Ecuador del 1 al 3 de diciembre. Así informó este martes 30 de noviembre de 2021 la Cancillería. Ver más.</p>